

Rezensionen von Buchtips.net

Ulrich Blode, Michael Schmidt: Phase X

Buchinfos

Verlag: [Atlantis-Verlag, Stolberg](#) ([weitere Bücher von diesem Verlag zeigen](#))
Genre: [Sachbuch](#)
ISBN-13: 978-3-936742-98-5 ([bei Amazon.de bestellen](#))
Preis: 0.00 Euro (Stand: 01. Januar 1970)

Phase X 4. Band
Vorweg Jungs, ich bin ein alter Mann und benötige inzwischen eine Brille. Nehmt Rücksicht und schreibt nicht noch kleiner. 11 Punkt ist gerade noch die Grenze, aber das Impressum war mir schon zu klein. Aber gratulieren wir doch einmal. Nach sechs Ausgaben von SONO und der Fortführung als Phase X mit der inzwischen 4. Ausgabe macht rundherum ein 10er Jubiläum. Also herzlichen Glückwunsch den Machern und weiter so.

Inzwischen gibt es die unterschiedlichsten Magazine, die sich mit der Phantastik auseinander setzen. Nova, Arcana, Phase X, Zeitschriften wie Abenteuer und Phantastik und Mephisto oder Magira - Jahrbuch zur Fantasy. (siehe Bücherbrief 465). Betrachtet man sich diese Publikationen, sieht man, dass jede Ausgabe ein eigenes Gesicht und ihren eigenen Schwerpunkt hat.

Da wir gerade bei Schwerpunkt sind. Selbiger gilt in dieser Ausgabe der dunklen Phantastik. Die beiden Herausgeber Michael Schmidt und Ulrich Blode gaben sich die Ehre und wühlten in den Tiefen der Phantastik, zertrümmerten die Grossen Alten von H. P. Lovecraft ans Licht, beleuchteten die dunklen Götter und Dämonen eines R. A. Salvatore, holten den Ghost Rider aus der Hölle und vieles andere mehr. Zudem gibt es zwei Gespräche. Eines mit jenem R. A. Salvatore (siehe in diesem Bücherbrief Der Dämon erwacht) und eines mit dem Filmemacher Uwe Boll. Das ist jedoch nicht alles und für ein Magazin bei weitem nicht ausreichend. Weitere Artikel beschäftigen sich mit Robert Bloch und Richard Corben. In den Artikeln und Buchbesprechungen vermisste ich jedoch einen Hinweis auf Das Arkham Sanatorium von Markus K. Korb und Tobias Bachmann. Gerade diese Produktion aus dem Atlantis Verlag hätte mehr als nur die Werbeseite am Ende des Magazins verdient,

Was mir an Phase X gefällt sind die Artikel. Es macht mir immer wieder viel Spass, die Meinungen anderer zu lesen und mit meiner Meinung zu vergleichen. Was mir fehlt, sind Treffen mit diesen Leuten und wirklich mal richtige Streitgespräche zu führen.

9 von 10 Sternen

Vorgeschlagen von [erik schreiber](#)
[28. September 2008]